

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Patrol Terus Berkomunikasi dengan Warga untuk Memelihara Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID

Aug 11, 2023 - 17:50



Bhabinkamtibmas Polsek Patrol Terus Berkomunikasi dengan Warga untuk Memelihara Kamtibmas

Indramayu,- — Bhabinkamtibmas dari Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu

Polda Jabar terus menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat setempat melalui kegiatan sambang warga. Jumat (11/8/2023)

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta menjaga kedekatan antara polisi dan warga.

Dalam sambang warga, Bhabinkamtibmas mengunjungi titik kumpulnya warga dan berbincang-bincang dengan mereka.

Mereka mendengarkan keluhan, masukan, dan aspirasi masyarakat terkait situasi kamtibmas di lingkungan mereka.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan dan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan dan melaporkan kejadian mencurigakan.

"Bhabinkamtibmas memiliki peran penting dalam menjaga hubungan harmonis antara masyarakat dan kepolisian. Dengan sambang warga, kami ingin menghadirkan polisi sebagai sahabat yang dapat diandalkan oleh masyarakat," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin.

Melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas juga dapat lebih memahami kondisi dan kebutuhan masyarakat secara langsung.

Mereka dapat memberikan respon cepat terhadap permasalahan yang timbul serta membantu masyarakat dalam mengatasi berbagai tantangan keamanan.

Warga pun merespon positif kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan sambang tersebut. Mereka merasa lebih dekat dengan polisi dan merasa lebih percaya diri untuk berkolaborasi dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Kegiatan sambang warga ini merupakan salah satu upaya nyata dari Polsek Patrol dalam menjaga kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman serta kondusif bagi seluruh warganya.

"Polisi dan masyarakat bekerja sama dalam menjaga keamanan, dan kehadiran Bhabinkamtibmas menjadi jembatan penting dalam komunikasi dua arah tersebut," kata Kapolsek.